



## Temática: Educación y Trabajos – Mención

**Nombre:** “Taller: El desafío de buscar trabajo”.

**Institución:** Escuela de Educación Secundaria Técnica N° 8. “Ing. y Dr. Ángel Gallardo” – Avellaneda - Región 2

**Director:** Gustavo R. Mesiti

**Coordinadora:** Alicia Beatriz Ricco

La Experiencia Educativa surge de la incertidumbre de los estudiantes frente a “la falta de herramientas para insertarse en el mundo laboral y la angustia de otros quienes por tener familiares desocupados, negaban la situación, suponiendo que todavía no era tiempo de buscar trabajo”.

La coordinadora de la experiencia observó que los distintos contenidos de los espacios curriculares no trataban la temática como eje central, tampoco en el equipo docente se evidenciaba una predisposición manifiesta para incursionar en el asunto en forma transversal ni contener a los alumnos ante esta problemática. Se evidenciaba la necesidad de diseñar un taller acerca de la problemática: búsqueda de empleo.

El taller extra curricular que se planteó duró una semana y fue recibida por los alumnos; constó de tres partes: 1- Foro; se realiza un foro con representantes del Municipio de Avellaneda, de alguna consultora y de representantes de empresas; 2- Proyecto Ocupacional; esta metodología contiene cuatro etapas: autodiagnóstico o punto de partida; definición de metas; definición de actividades; revisión del proyecto ocupacional construido; 3- “Emprendedorismo”; se agrega una lectura de un reportaje a un emprendedor y el diseño, en forma grupal, de un nuevo emprendimiento aplicando lo aprendido.

Destinada a los alumnos que cursen el último año del nivel secundario, se inició en 2001 y continuaba en el 2010, sufrió ajustes de acuerdo a la respuesta de los alumnos, el contexto socio-económico y la implementación del Proyecto Ocupacional.

Se pudo conocer la repercusión de algunos estudiantes egresados que concurren a la escuela por la *bolsa de trabajo* manifestando su seguridad para la búsqueda, y dando reconocimiento al taller.

A partir del foro algunos referentes de empresas solicitaron nómina de egresados para entrevistar y así seleccionar personal empresarial. Algunos han conseguido ingresar a su primer empleo.

